
 

 

 

 

 

 

 
 

TITULARES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sin servicio por falta 
de electricidad 
Clientes de la oficina de 
Seguridad Social, no 
pudieron ser atendidos  por la 
falta de electricidad. 

                       

 

 
 
 
 

 
 

Pág.6                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    
 
Falsas promesas 
Residentes  en la capital 
provincial, claman porque el 
gobierno se digne a aumentar 
la cantidad de ómnibus que 
salen para los balnearios de 
la provincia 

 
 
 

 
El abandono de las autoridades gubernamentales 
provoca que esta anciana nombrada Juana, se 
encuentre desprotegida y completamente en la miseria. 
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Nuevo tren con 
problemas viejos 
Clientes interesados en 
viajar en el nuevo tren, 
observan cómo  empiezan a 
presentarse problemas para 
viajar en el mismo. 
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Caracol Africano en 
el Arco Iris 
El parque Arco Iris fue 
cerrado, debido a la 
presencia en sus áreas del 
peligroso Caracol 
Africano. 
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Aumento de salarios y 
de precios 
Muchas personas están 
preocupadas al observar como 
después del aumento de 
salario, también se han 
incrementado los precios.  
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Una vergüenza 
Santaclareños sienten 
vergüenza de que el 
gobierno solo arregla los 
lugares más céntricos y 
nunca los barrios que más 
lo necesitan. 
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                                                           Nuevo tren con problemas viejos 
                                                                                                                                                                                                                                                                                      
 
 
 
 
                   Por: Bertha Pérez 

             Cubano de a pie 

 
Santa Clara, (ICLEP). Cientos de 

personas interesadas en viajar 
durante este verano hacia las 
provincias orientales o para La 
Habana en el nuevo tren con coches 
chinos, que comenzó a brindar 
servicios hace solo unos  pocos días, 
comienzan a impacientarse por no 
obtener reservación debido a las 
pocas capacidades que se ofertan en 
la oficina de reservaciones del 
ferrocarril santaclareño.   
Francisco Puello, un médico jubilado 
con residencia en esta ciudad, afirma 
que desde que comenzaron a brindar 
servicio estos trenes, él y su familia 
han tratado de adquirir boletos para 
visitar a su hija que vive en la ciudad 
de Santiago de Cuba y que hasta el 
momento no han podido materializar 
su deseo. 
“Mi esposa y yo fuimos a reservar  

con un mes de antelación y nada, 
siempre hay un problema, cuando no 
es por la computadora que se bloquea 
y se  para la venta, es porque reducen 
las capacidades debido a que todo 
viene orientado de la Habana, como 
siempre”, refiere Francisco. 
Según información brindada por 
Vivian Sarmientos, trabajadora de la 
mencionada oficina, solo se venderán 
a diario 4 tramos interprovinciales, por 
ejemplo, el tramo Habana-Santiago en 
el que se ofertaran  36 pasajes por día, 
de ellos 2 para empleados, 4 para 
impedidos físicos y 6 autorizos, 
quedándose en 24 capacidades 
solamente, para una ciudad de casi 
250 mil habitantes.  
“De estas capacidades solo 4 son 
para el coche con aire acondicionado, 
las demás son para el coche con 
ventiladores el cual tiene menor 
confort. Tienen incluido un sistema de 
compra de merienda, que solo es 
posible adquirirlo en el caso de los que 
aborden en Santa Clara  a partir de la 
provincia de Camagüey.  Los viajeros 
no pueden comer dentro del coche, es  

muy estricto lo de comprar merienda o 
alimentos dentro, tampoco se hacen 
paradas frecuentes para poder  
bajarse y comprar algo de comer en 
las estaciones por lo que ya se están 
presentando problemas con esas 
regulaciones”, explicó la fuente. 
Argumentó, que hay realmente muy 
pocas capacidad de pasajes para 
venderle a la población en el centro de 
Cuba, lo que ha sido un señalamiento 
constante de la población hacia la 
directiva provincial del ferrocarril.  
 
 Salón de espera ferrocarril      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                      
                                     Foto ICLEP 

                                                              
                                            

            
 

 
 

          
 

           Por: Tania Águila 

           Cubana de a pie 
 

Santa Clara, (ICLEP). El centro 
recreativo cultural  Arcoíris ubicado en 
la periferia más oriental de la ciudad,  
fue cerrado desde la pasada semana 
por decisión del Gobierno Provincial, 
debido a la presencia en sus áreas del 
peligroso Caracol Gigante Africano.  
 
“Hace unos meses que comprobamos 
la presencia del caracol en áreas del 
poblado de Manajanabo y en la 
Caoba,  ubicados a pocos kilómetros 
del centro recreativo. Hace pocos días 
se detectaron ejemplares en la zona 
boscosa  del parque y estamos claros 
de que pueden existir más en otros 
lugares”, explicó Fernando Soto, 
biólogo al frente del proceso de 
saneamiento.   
 
Esta especie presenta riesgos 
ambientales y sanitarios, ya que la 
sustancia secretada por este molusco 

 

 Caracol Africano en el 
Arco Iris 
 
originario de África, hospeda parásitos 
causantes de enfermedades como la 
meningoencefalitis eosinofílica y la 
angiostrongiliasis abdominal, 
padecimientos que pueden resultar 
fatales de no ser tratados a tiempo, 
advierte la fuente. 
 
El especialista agregó, que no se sabe 
cuánto   demorará    el    proceso   de 
 

 
Bosque Arco Iris 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                   
                                 Foto ICLEP 

 

 
 
 
 
 
saneamiento y para qué fecha se 
abrirán las instalaciones del Arcoíris. 
 
Mucha preocupación ha despertado 
entre la población de la ciudad, la 
presencia del molusco en un parque 
recreativo tan grande e importante 
para el esparcimiento y el disfrute de 
todos los santaclareños.  
 
Miriam Guevara, una de las personas 
que junto a su familia gusta de visitar 
las áreas del complejo, manifiesta 
sentirse triste por la delicada 
situación. 
 
“Ojalá no demoren mucho en limpiar 
de esos bichos un lugar tan bonito y 
sobre todo hace falta que lo hagan 
bien, por la seguridad de los miles de 
niños que allí acuden”, acotó.  
 
También sugirió, que luego de que se 
certifique que el lugar está libre del 
peligroso molusco, se mantenga una 
vigilancia constante sobre las áreas 
recreativas del complejo. 
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        Plantas de agua con problemas            Aumento de salarios y de precios 
 
                   
 
 
 
 
 
          Por: Lucia Alvarado  

       Cubana de a pie 

 
Santa Clara, (ICLEP). Tres 

plantas purificadoras de 
agua donadas por el 
Gobierno Chino para la 
ciudad cabecera provincial, 
han presentado problemas 
de roturas y no han podido 
cumplir con las expectativas 
creadas por el gobierno 
municipal.  
 
Según informa Celso 
Paulín,  uno de los operarios 
encargados de su 
funcionamiento, estas 
plantas donadas no son de 
gran calidad  y se rompen 
muy fácilmente debido a las 
malas condiciones del agua 
a purificar. “Se paran a cada 
rato y tenemos que 
cambiarles las láminas de 
papel, al paso que vamos 
los repuestos se terminaran 
en menos de un mes”, 
explicó la fuente.  
 
Según información brindada 
por la jefa de operaciones 
del Acueducto a la prensa 
oficial, los técnicos de su 
empresa   han tenido que 
trabajar      arduamente   en  

ellas para lograr su 
funcionamiento.  “Tienen 
muy buena demanda y la 
aceptación del agua es 
increíble, pero han 
presentado miles de 
problemas estos equipos 
chinos”, acotó la funcionaria 
en la entrevista con la 
prensa oficial. 
 
Aclaró además, que por el 
momento se mantendrán  
ubicadas en el área del 
Sandino, la Vigía y en el 
reparto Dobarganes y que 
existe una 4ta máquina  que 
será destinada al municipio 
de  Manicaragua. 
 
Lorena Sorrín, vecina del 
doce plantas del Sandino y  
una de las clientes 
habituales, comentó que 
esta es una opción muy 
buena para las personas 
que no cuentan con medios 
propios  para purificar el 
agua, la cual en su opinión 
está muy lejos de ser 
potable por lo menos en la 
ciudad capital provincial. 
“Ojalá que se encuentre una 
solución para poder 
arreglarlas por el bien de los 
santaclareños”, apuntó 
Sorrín. 
 
Esta agua purificada se 
vende  al precio de 50 
centavos cubanos el litro y 
se hace de forma liberada. 

 

 

 

 

 

 
     Por: Luis Morales 

    Cubano de a pie 

 
Santa Clara, (ICLEP). 
Aleido González, vecino de 
la calle Martí, alega que 
desde que se anunció el 
aumento de salario  al sector 
presupuestado, se viene 
viendo una práctica de 
alteración de precios, tanto 
en el sector estatal como 
privado.  
El  señor afirma, que desde 
hace unos días y sin previo 
aviso, en el Kiosco de 
Nazareno y Central, de la 
noche a la mañana la 
cerveza cambió su precio de 
1.10 cuc a 1.50 cuc.  Otro 
ejemplo es que se ha 
comenzado a vender  café a 
2cuc.Lo mismo se pudo ver 
en la piquera de transporte 
privado del hospital infantil, 
en que antes pedían por una 
carrera 50 pesos y ahora 
piden 75 pesos. 
Esto es una práctica que no 
es nueva para las entidades 
estatales, se anuncia un 
aumento de salario aunque 
sea pequeño y como por 
arte de magia suben los 
precios y siempre hay 
alguna         justificación,  

comenta la fuente.   
Cuesta mucho trabajo en la 
Cuba actual tomarse una 
cerveza a su precio normal 
de 1cuc, el cual ya está 
bastante alejado del bolsillo 
del cubano común o tomar 
un taxi para dirigirse a algún 
lugar, debido a sus 
exorbitantes importes. Estas 
alteraciones de precios al 
final siempre encuentran 
alguna base que las justifica 
y como siempre al final es el 
pueblo el que paga las 
consecuencias, resume 
Aleido 
Xiomara Pérez, funcionaria 
del ministerio de finanzas y 
precios en Villa Clara, 
informó  que en  su entidad  
se ha creado  un número de 
teléfono para que el pueblo 
haga sus denuncias, a la 
vez creó una comisión 
integrada por varios factores 
de control que podrán   
verificar sorpresivamente el 
cumplimiento de las normas 
y que  los productos y 
servicios se comercialicen a 
su precio normal. 
Kiosco Cadena Caribe         
                          
 
 
 
 
 
 
 
                       Foto ICLEP 

 
 

Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos 
 

Artículo 23 
1. La familia es el elemento natural y fundamental de la sociedad y tiene derecho a la protección de la sociedad 

y del Estado.  
2. Se reconoce el derecho del hombre y de la mujer a contraer matrimonio y a fundar una familia si tienen edad 

para ello.  
3. El matrimonio no podrá celebrarse sin el libre y pleno consentimiento de los contrayentes.  
4.  Los Estados Partes en el presente Pacto tomarán las medidas apropiadas para asegurar la igualdad de 

derechos y de responsabilidades de ambos esposos en cuanto al matrimonio, durante el matrimonio y en 
caso de disolución del mismo. En caso de disolución, se adoptarán disposiciones que aseguren la protección 
necesaria a los hijos. 
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                                           En picada hacia el abismo 
 
 
 
 
 
 
 
 

Por: Manuel Brito 
Cubano de a pie 

En estos días en que todos hemos 
disfrutado de las  competencias en 
los Juegos Panamericanos que se 
desarrollan en la ciudad de Lima en 
Perú, sería muy útil hacer una 
reflexión sobre las actuaciones y 
los resultados deportivos obtenidos 
por la delegación cubana que allí 
nos representa. 
 

bloqueo de Estados Unidos, el éxodo de peloteros y muchas 
más,  lo cierto es que en todos los países que están 
compitiendo en ese torneo no pueden utilizar ni siquiera las 
principales figuras que compiten en sus ligas nacionales. 
Entonces cabría preguntar, ¿Qué es lo que tienen nuestros 
Equipos Cuba diferente a los demás, que año por año nos 
separa del mundo deportivo, atrasándonos y llevándonos en 
picada hacia un abismo sin fin y sin salida.   
 
La  respuesta  es sencilla aunque  no lo  parezca, en nuestro 

Una reflexión simple  que nos permita encontrar las 
verdaderas causas que originan el descalabro en los 
resultados que todos observamos  y el descenso 
acelerado que muestran la mayoría de las  disciplinas, 
fundamentalmente el  beisbol.  
 
Por supuesto que los malos resultados en la pelota ya 
no nos toman  por sorpresa, pero que un “Equipo 
Nacional Cubano”, al que se le reforzó con jugadores 
que juegan en Las Grandes Ligas Japonesas,  no llegue 
ni siquiera  a estar entre los cinco primeros en un 
certamen de bajísima calidad, con peloteros 
descartados de las principales competencias de la 
región, ha provocado que suenen las alarmas como 
nunca y que nuestro pueblo comience a hablar sin temo 
de quienes son los culpables. 
 
Muchas   justificaciones    empiezan  a     aparecer, el  

país impera  un sistema caduco que frena todo tipo de 
desarrollo, limitando también las buenas relaciones con el 
mundo,   el intercambio  y el acceso a una vida plena. 
 
Muchos jóvenes con talento para ser deportistas de alto 
rendimiento, desisten  al ver las enormes limitaciones que 
poseen con respecto a los que practican deportes en otras 
naciones del mundo. Como cada año mejoran las tecnologías 
y Cuba continúa solo con consignas y  lemas que no ayudan 
en nada a obtener buenos resultados.  
 
Estas son opiniones sacadas de las calles por estos días  no 
salieron de las bocas de los especialistas, son de  personas 
de a pie que observan con dolor como nuestros deportistas 
compiten en condiciones muy desiguales y todo por el 
capricho de gobernantes con mentes tan obsoletas como las 
instalaciones e implementos utilizados por nuestros atletas.       

  

 NOTICIA   

              Perdido el 
Lomaté 

       
 
Por: Zoraida Cuellar 

Cubana de a pie 

 
Santa Clara, (ICLEP). En tiempos de 
gran infestación del mosquito agente 
transmisor del Dengue y el Zika, el 
muy demandado  insecticida 
conocido por todos con el nombre de 
Lomaté , se encuentra desaparecido 
de la red de puntos de venta de la 
provincia, según informan personas 
necesitadas del mismo. 
Yaineris Orta, vecina del poblado de 
la ECOA 13, advierte que en su zona 
hay gran infestación de mosquitos y 
por ende se han presentado cientos 
de casos de Dengue y Zika y que ellos  

 

no cuentan con ningún producto que 
esté legalmente aprobado por las 
autoridades sanitarias para combatir 
al peligroso vector.  
Agrega la señora, que hasta hace 
pocos meses el  útil insecticida se 
podía encontrar en todas las bodegas 

 

Atomizador de Lomaté 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

                                
                                Foto ICLEP 

 

 
y tiendas de productos industriales y 
que por desgracia en el momento en 
que más lo necesita la población,  ya 
no se está ofertando.  
Alina Prado, especialista del Centro 
de Higiene y Epidemiología 
Provincial, informó vía teléfono , que 
hay crisis en la producción de este  
insecticida de venta libre que se usa 
en todos los hogares y tiene bien  
demostrados sus excelentes 
resultados.  “Para hacer este 
producto se necesita la Cipermetrina,  
que es una materia prima importada 
que ya se agotó y  en estos momentos 
no hay ni una gota en nuestros  
almacenes, otro problema es con los 
atomizadores que se venden en las 
farmacias, lo que también están en 
falta desde hace varios meses y no se 
sabe cuándo vuelvan a entrar”, 
precisó la funcionaria. 

 

SOCIALES                                                                                                                   
 

              Felicidades a Ani en sus 18 cumpleaños, le desean sus padres, 
amigos y nuestro consejo de redacción. 
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                                                        Pescado inaccesible 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Por: Omara Pentón 
Cubana de a pie 

Santa Clara, (ICLEP). Mariela 

Marchan, vecina de la calle sexta No 
22 en el reparto Osvaldo Herrera, 
denuncia que el pescado que se 
está ofertando en las bodegas a un 
precio de veinte pesos cubanos por 
libra, es un robo y que está fuera del 
alcance económico de la mayoría 
del pueblo cubano. 
 

tripas, cuando lo preparé se quedó prácticamente en nada 
y eso que me costaron  sesenta pesos cubanos”. 
 En la mayoría de las casillas de la ciudad se está ofertando 
este alimento desde hace aproximadamente un mes, pero 
hasta la fecha su elevado precio y la poca calidad que 
presenta han provocado que la población lo rechace y 
prácticamente no lo compre, aclaró Lidia Beltrán 
administradora de la bodega La Bayamesa.  
 
“En mi opinión las autoridades de la Empresa Nacional de  

La señora alega, que ella hace poco y ante la poca oferta 
de pescado que existe, decidió comprar tres libras del 
producto y que más nunca vuelve a cometer el mismo 
error.  
“Me dieron dos pescaditos  con  cabeza,  cola  y todas las  

 
Artículo 
                           

                                 Una vergüenza  
                                  
                                                      

                                      

 
Por: Leticia Torres 

Cubana de a pie  

 
Miles de vecinos de la ciudad sienten vergüenza  al 
observar como solo se inauguran obras en los lugares  
céntricos de la ciudad y nunca en los repartos y barrios 
residenciales que han permanecido abandonados y 
olvidados por el gobierno por muchas  décadas.  
La inmensa mayoría  de las obras sociales que se 
repararon por el  aniversario 330 de Santa Clara y se 
inauguraron el pasado quince de julio,  pertenecen al 
Consejo Centro o tienen  relación con alguna fecha 
histórica del proceso revolucionario de 1959.  
En  varias ocasiones se anunció por parte de las 
principales autoridades del gobierno  que las inversiones 
por la importante fecha, habían costado muchos millones 
de pesos en divisa y que le darían  vida y nuevos bríos a 
la ciudad.  
Pareciera que las recientes inversiones y estos bríos 
anunciados, solo son necesarios en los lugares visitados 
por turistas o delegaciones extranjeras, los cuales  
recorren y observan el centro remozado y nunca la miseria 
y el abandono que sufren zonas como el Condado, 
Dobarganes o la Vigía.  

Comercio, deberían revisar esos precios porque no se 
corresponden  con  la    calidad  del  producto que se está 
ofertando,  es cierto que los productos del mar son escasos 
y caros pero no debemos olvidar que estamos en una isla”, 
opinó Beltrán.  
 
En estos lugares no se han realizado ningún tipo de 
inversiones en  un  periodo de treinta años, según afirman  
sus propios residentes. “Yo llevo viviendo más de treinta 
años en la calle Línea de Dobarganes,  nunca se ha 
pavimentado ni arreglado, no tenemos alcantarillado y el 
acueducto prácticamente está sin funcionar por falta de 
mantenimiento”, comentó María Menéndez de sesenta y 
cinco de edad.  
Lorenzo Pérez, residente en la calle Barcelona en la zona 
del Condado, alega que en varias ocasiones se ha tenido 
que suspender el arreglo de esa arteria vehicular, por falta 
de recursos y que sin explicación han quedado 
pospuestas. 
“Es triste observar como todos los años se arreglan o se 
les pasa la mano con algo de pintura a las calle Maceo o 
Independencia y ni por decencia se portan por uno de 
estos lugares menos céntricos”, lamentó  Lorenzo.  
Según información brindada por periodistas de la  radio 
oficial, con motivos del 330 aniversario se repararon o 
inauguraron más de cien obras en toda la ciudad de Santa 
Clara. Ni una sola de ellas benefició a los que residen fuera 
del consejo centro. Apareció pintura  para pintar varias 
edificaciones estatales, como la sede del Partido Provincial 
y la Biblioteca Provincial José Martí, mientras que los 
ciudadanos no consiguen encontrar ningún tipo  de pintura 
para embellecer sus viviendas. 
Se asfaltan calles y avenidas principales, mientras repartos 
enteros siguen por años sin tener sus propias calles, como 
los repartos SubPlanta, Los Sirios, Sakenaf, el Gigante y   
muchos otros. 
 

                            SOBRE EL IDIOMA 
APRENDA AQUÍ: Letra s (Continuación) 
Escribe s en: 
Las palabras terminadas en: -clusión: conclusión. Inclusión; -fusión: confusión, profusión; -gresión: regresión, 
progresión; -misión: admisión, remisión; -ulsión: repulsión, expulsión; -versión: diversión, aversión; - visión; división, 
revisión; -presión: compresión, opresión. 
Reglas con pocas excepciones para el uso de la S 
Escribe s: 

1. En las palabras con sonido final de – sur y –sura, menos dulzura y azur. 
2. La terminación –ense, de algunos gentilicios, parisiense, londinense. Se exceptúa: vascuence. 
3. Los adjetivos que finalizan con el sufijo –usco: pardusco, y también los sustantivos, como molusco, pedrusco. 

Exceptuándose: negruzco y blancuzco 
                                                                                                                                                 Continuará… 
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                                            Sin servicio por falta de electricidad 
               
              
 
 
 
 

 

 
Por: Fidel Sánchez 

Cubano de a pie 

 
Santa Clara, (ICLEP).  Petra García, 
una anciana jubilada del sector de la 
educación, que está tratando de 
arreglar un problema con su chequera 
que le ha impedido  cobrar su 
jubilación durante los dos últimos 
meses, denuncia que el pasado día 
cinco no la atendieron en la oficina de 
Seguridad Social, por haber 
sobrepasado dicha entidad el plan 
energético del mes. 
 
“Me levanté a las 5am,  marqué la 
cola para poder entrar temprano y 
evitar  la gran cantidad de personas 
que acuden a ese lugar,  casi a las 9 
am una funcionaria nombrada Laira 
se paró en la puerta y dijo que no 
podían atender a nadie porque les 
habían cortado el servicio eléctrico, 
debido al incumplimiento del plan 
energético”, explicó  la señora  Petra.   
 
 

 
Aclaró, que esta es la segunda 
ocasión en que se suspende la 
atención al público por la falta de 
corriente. “Que suceda algo así  en 
una entidad tan importante y peor aún 
que el propio Estado Cubano sea el 
responsable en verdaderamente 
inaudito y constituye una falta de 
respeto y de consideración sobre todo 
a las personas jubiladas, de 
proporciones gigantescas”, lamentó.  
 

Oficina de Seguridad Social 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                Foto ICLEP 

 

 
Una funcionaria que labora en dicha 
oficina prefiriendo el anonimato, 
informó que ellos no son los 
responsables de que se suspenda el 
servicio y que sin corriente eléctrica 
nada pueden hacer porque todo su 
trabajo se basa en un programa 
computarizado diseñado por el 
Ministerio de Trabajo y Seguridad 
Social.  
 
Aclaró la fuente anónima, que ellos 
han informado del problema a todos 
los factores, dígase Gobierno 
Provincial  y Seguridad Social, para 
que resuelvan el problema y lleguen a 
un acuerdo con la Empresa Eléctrica 
y que   hasta el momento no se han 
recibido nuevas indicaciones. 
 
“Sabemos que es una de las 
entidades que prestan servicios 
vitales,  que necesitan de una alta 
sensibilidad  y constancia para no 
defraudar a la población, 
lamentablemente ocurren este tipo de 
inconvenientes que se salen de 
nuestras manos porque dependemos 
de las instancias superiores”, refirió.   
 
 

                                                          
                                             Pelotero abandona el país 
 
 
 
 
          Por: Miguel Machado 
          Cubano de a pie 

 
 
Santa Clara, (ICLEP). El prometedor 

pelotero villaclareño  Daniel Conde, 
abandonó el país para intentar 
obtener un contrato que le permita 
jugar en un equipo de beisbol de las 
Grandes Ligas Estadounidenses, 
según informan familiares y amigos. 
  
El talentoso picher de 24 años de 
edad,  integró el principal equipo de la 
provincia de Villa Clara durante las 
dos últimas Series Nacionales, 
lanzando para una efectividad de 
3.52.Conde integró el selecto grupo 
de treinta y cuatro peloteros  que la 
Federación Cubana de Beisbol  
ofreció a las Grandes Ligas como 
parte del  acuerdo  suscrito  por ambas  
 

 
organizaciones y que fue cancelado 
por el  gobierno de Donald Trump. 
“Es un lanzador con mucho potencial, 
tira más de 90 millas y tiene un somato 
tipo envidiable, solo le falta un poco de 
disciplina y adquirir mayor oficio en el 
montículo”, comentó Alejandro 
Gonzales, aficionado y amigo del 
beisbolista. 
 
Gonzales lamentó, la ruptura del 
acuerdo deportivo ya que en su 
opinión  no tener vías legales, obliga a 
estos jóvenes a utilizar otras  poco 
seguras para viajar a esos  países  y 
obtener algún contrato profesional.  
 
“Muchos jóvenes de nuestro país 
poseen talento para jugar en el mejor 
beisbol del mundo, sería muy bueno 
que pudieran gozar de algún tipo de 
garantías y beneficios legales cuando 
decidan jugar fuera del país”, opinó el 
aficionado.  
 

 
El Gobierno  Cubano como siempre 
no reconoce sus errores y culpa a los 
vecinos del norte por el éxodo de 
peloteros. “Seguiremos adelante”, así 
manifestó entre otras cosas el 
presidente del INDER Osvaldo Vento, 
durante una entrevista concedida a la 
prensa nacional.  
Estadio Sandino 
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                              Accidente en la Riviera                          Nacionales 
 
                         
                              

 
 
 

Por: Yordanis Alonso 
Cubano de a pie 

 
Santa Clara, (ICLEP).  El pasado día 

dos de agosto, en la tienda La Riviera 
ubicada frente a la terminal 
interprovincial de la ciudad, se calló uno 
de los estantes que están llenos de 
bebidas alcohólicas, provocando 
lesiones a cinco personas que se 
encontraban de compras en dicho lugar.  
 
El suceso se produjo cuando un anciano 
nombrado Manuel González, trató de 
pasar por un estrecho pasillo que da 
acceso al departamento de las bebidas  
y sin intención tropezó con un  mueble 
que exhibe diferentes tipos de botellas 
de  ron, lo que provocó la caída del 
mismo.  
 
Lucila Ortega, una de las personas que 
sufrieron lesiones, relata que el estante 
estaba por caerse debido a las malas 
condiciones  de  sus   soportes, además 

de que estuviera prácticamente en el 
camino de los clientes que allí 
acuden.  
 
“Nos dimos tremendo susto porque 
las botellas se rompieron y los 
cristales salieron por el aire 
provocándole cortaduras a varias 
personas, incluyendo un menor de 
edad”, refirió la fuente.  
 
Andrea Cortez, dependienta que 
labora en dicha entidad y que fue 
testigo de lo sucedido, precisó que 
desde hace tiempo muchos clientes 
comentaron sobre el peligro que ese 
estante presentaba y que 
lamentablemente ocurrió un 
accidente que perfectamente pudo 
haberse evitado.  
 
También expresó, que en muchas de 
esas dependencias  hace mucho 
tiempo que  no se sustituyen los 
muebles deteriorados y que los 
trabajadores que allí laboran, no son 
los responsables porque han 
planteado esa situación a las 
autoridades correspondientes.   

Accidente masivo en Ciego de Ávila 
Un accidente masivo ocurrido el pasado 
domingo en la provincia de Ciego de 
Ávila, dejó un saldo de un fallecido y 34 
lesionados, entre los que se encuentran 
14 menores de edad. 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
(Tomado de www.iclep.org) 
.            
         Internacionales 
 
En Argentina, Albero Fernández 
derrota a Macri 
El candidato del Frente de Todos 
obtuvo un 47% de los votos contra el 
32 de la fórmula de Juntos por el 
Cambio. Fernández se convirtió en 
el precandidato más votado en las 
primarias abiertas simultáneas y 
obligatorias (PASO). 

   
 
 
                         Falsas 
                      promesas 
                                                                                                      

Por: Yosvani Ferrer 
Cubano de a pie  

 

Santa Clara, (ICLEP). Miles  de 

personas que residen en la capital 
provincial y que no cuentan con las 
posibilidades de obtener una 
reservación en un hotel o un campismo, 
claman porque el gobierno se digne a 
mejorar la cantidad de ómnibus que 
salen desde la ciudad para los 
balnearios de Caibarien y la zona de 
Corralillo. 
Ávidos de pasar un día de sol y playa en 
familia, muchos santaclareños se 
preguntan por qué lejos de reforzarse el 
transporte hacia esos lugares, lo que ha 
sucedido es que  ha empeorado e 
incluso hay días en que no ha salido 
ningún ómnibus en los  horarios de la 
mañana.  
Una de las familias que ha tratado 
infructuosamente de pasar un día en 
estos balnearios, es la integrada por 
Lucia Pérez y Fernando Cuesta, 
residentes   en   el  reparto Raúl Sancho 

 
“Desde que comenzaron las 
vacaciones de verano, en tres 
ocasiones mí esposo mis dos niños 
pequeños y yo nos hemos levantado 
de madrugada para tomar el ómnibus 
que tiene su salida programada para  
las 6y 45 am y hasta el momento 
nada hemos logrado, cuando no lo 
cancelan demoran tanto sus salida 
que ya no nos es factible salir para 
Caibarien”, lamentó la señora Pérez.   
Pedro Rodríguez, trabajador de la 
taquilla de la terminal de ómnibus 
intermunicipal, informó que estos 
ómnibus son de la marca Girón,  que 
ya están muy deteriorados por lo que 
se rompen con frecuencia  y que esa 
es la causa principal de las 
cancelaciones.  
 

Campismo Sierra Morena 

                           
                                 
                                
 
 
 
 
 
 
                                  Foto ICLEP 

 

 
 

       
            
 
 

 
 
 

(Tomado de www.iclep.org) 

   
El magnate estadounidense 
Jeffrey Epstein se suicidó en 
prisión  

El millonario acusado de tráfico 
sexual de mujeres menores de edad, 
se suicidó en prisión. Con 66 años 
de edad había trabajado con 
innumerables políticos y 
celebridades,  fue encontrado 
ahorcado el sábado en la mañana. 

 
 
 
 
 
 

                                  
                                                                
 
(Tomado de www.iclep.org) 
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Compresor de aire  Muebles para el Hogar 

 
Compresor portátil 

para diferentes usos 
 

Teléfono 55268022 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
Carretera a Sagua 

Km 2 ½  
Juan el Carpintero 

 

 

Batidora Zapatillas para hombre   

 

Vendo moderna 
batidora de 10 

velocidades 
Llamar al 56247085 

  
Kiosco 44 Candonga 
Los Framboyanes  

Alicia 

 

Cortinas   Ropa deportiva   

 
Vendo cortinas de 
todos los colores  
Edif 2 Apto 11 

Reparto 
Escambray 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

Todo tipo de ropa 
deportiva de marca 
Calle 12 No. 26 

Reparto Villa Josefa 

Asociación Pro Arte Libre 
Organizador Benilde Rodríguez Domenech 
Correo Electrónico: benilde65@gmail.com 

Promocionamos sus negocios sin 
costo  y a su gusto 
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